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Bericht
 
Bericht der Generalversammlung 2008

 
Am 7. März durfte das Präsidiumsmitglied Thomas Kähr 84 Clubmitglieder willkommen heissen. Speziell

sei hier erwähnt, das alle Eherenmitglieder anwesend waren. Dies sind Annemarie Fügli, Godi Hertig,

Franz Blättler, Franz Hunziker und Hansruedi Nideröst.

 
Mehre Mitglieder hatten sich für diesen Abend beim Präsidium entschuldigt, so auch die

Vorstandsmitglieder Andreas Bircher und Edi Heiz. Nachdem die Stimmenzäher wie auch der

Tagespräsident gewählt wurden, wurde auch die Traktandenliste von den Anwesenden genehmigt. Beim

Protokoll musste der Vorstand ein Missgeschick eingestehen.

 
Obwohl die Verfasserin des Protokolles der letzten Generalversamlung dieses an Ihre Nachfolgerin

weitergereicht hatte, vergass das Präsidium, es sicherzustellen, dass es auflag.

 
Vielen Dank den Mitgliedern, die das Protokoll trotzdem einstimmig genehmigten.

 
Beim Jahresrückblick sind besonders zu erwähnen: Alle durchgeführten Touren konnte unfallfrei

abgeschlossen werden, ein Dankeschön an die Tourenleiter.

 
Eine Mitgliederzunahme um sieben Prozent. Das Jahresfest im Kraftreaktor in Lenzburg. Ein grosses

Dankeschön an Thomas Georg für das kostenlose zur Verfügung stellen der Anlage.

 
Das erste mal haben im vergangenen Clubjahr über 2000 Personen auf der Chelenalphütte übernachtet,

davon 287 Clubmitglieder. Der SAC Aarau war wieder an der MAG vertreten. Vielen Dank dem OK für den

grossen Einsatz. Anschliessend wurde der Jahresbericht einstimmig genehmigt. Unser Hüttenchef,

Christoph Liebetrau, informierte die Anwesenden mit einer Bilderdokumentation über den Stand der

Sanierungsarbeiten. Hier sei zu erwähnen, dass das Budget voraussichtlich gut eingehalten werden kann.

 
Unser Kassier Hansruedi Lüscher stellte uns die finanziell gute Situation des Clubs vor. Er erklärte uns die

wichtigsten Posten der Jahresrechnung, stellte uns das Budget für das laufende Jahr vor. Nach dem

Revisorenbericht wurde die Jahresrechnung einstimmig genehmigt und dem Vorstand Decharge erteilt.



 
Nach einer Schweigeminute, in der den verstorbenen Kameraden gedacht wurde, machte Thomas Kähr

einen Ausblick auf das Clubjahr 2008.

 
Die folgenden Traktanden wurden ohne Diskussionen genehmigt. Auch die von Thomas Fuhrer als

Tagespräsident durchgeführten Wiederwahlen des Präsidiums und der Neuwahl von der neuen JO-Chefin

verliefen reibungslos.

 
Zum letzten mal stellte die abtretende Mitgliederverwalterin Gabriele Becher Keller die Neumitglieder vor

und überreichten ihnen den neuen SAC Aarau Fresssack. Mit einem kurzen Überblick bekam man auch

gleich einen Einblick in die von Gabriele erledigte Vorstandsarbeit. Nach den Tourenbesprechungen folgten

die Verabschiedungen. Max Hirsbrunner verabschiedete die Mitgliederverwalterin Gabriele Becher Keller

und die Aktuarin Ruth Hunziker. Der JO-Chef Stefan Vögeli und der Materialverwalter Rolf Senn wurden

von Thomas Kähr verabschiedet. Alle erhielten nebst einem grossem Dankschön für ihre zum Teil

jahrelang geleistet Arbeit ein kleines Präsent. Nach verschiedenen Informationen und Verdankungen,

konnte Thomas Kähr den offiziellen Teil der Generalversammlung um 20.45 Uhr schliessen.

 
Yvonne Bachmann

 
Kurz: Es wurde informiert über die gelungene erste Etappe der Renovationsareiten an der Chelenalphütte,

über die intakten Finanzen unseres Clubs, über vorgesehene oder bereits erfolgte Werbemassnahmen.

Grossen Raum nahm die Aufnahme zahlreicher neuer Mitglieder und die Verabschiedung von

Vorstandsmitgliedern und des Materialchefs ein. Davon ein paar Schnappschüsse. Fehlende Namen in der

Legende können mir gemeldet werden, damit ich sie noch einfügen kann. hrl



Gabriele Becher-Keller begrüsst zum letzten Mal die Neumitglieder



Mutter und Kinder neu in unserem Club



3 neue Mitglieder - willkommen im SAC Aarau!



Bald wir man euch auf unsern Touren antreffen



Der Fresssack darf auf keiner Tour fehlen!



Er hat lieber Salami, sie lieber Käse. Deshalb sind zwei Säcklein pracktisch!



Ruth Hunziker wird von Max Hirsbrunner aus dem Vorstand verabschiedet. Sie schrieb nicht nur Protokolle,

sondern fertigte sehr schöne Fresssäcklein an.



Gabriele Becher-Keller wird aus dem Vorstand verabschiedet



Rolf Senn erhält von Thomas Kähr Dank und Bergkristall für 10 Jahre vorzügliche Arbeit als Materialchef



Neumitglieder Jutta und Markus zusammen mit Gabriele


